

Schwimmclub Schaffhausen

Eltern und Schwimmer*innen des Schwimmclubs Schaffhausen

Schaffhausen, 24. Februar 2021

Wir können wieder trainieren - KSS Schaffhausen öffnet ab dem 1. März 2021 schrittweise

Liebe Eltern Liebe Schwimmerinnen Liebe Schwimmer

Mit der Allgemeinverfügung vom 4. Dezember 2020 betreffend zusätzlichen Massnahmen zur Bekämpfung der Covid-19-Epidemie verfügte die Kantonsärztin des Kantons Schaffhausen im Einvernehmen mit dem Regierungsrat die Schliessung unter anderem von Hallenbädern. Diese Allgemeinverfügung trat am Sonntag, 6. Dezember 2020 in Kraft und galt vorerst bis zum Dienstag, 22. Dezember 2020. In der Folge schlossen auch die KSS Freizeitanlagen in Schaffhausen alle ihre Anlageteile (Hallenbad, Traglufthalle, Aussenschwimmbecken und die Eisbahn).

Der Bundesrat hat dann an seiner Sitzung vom 18. Dezember 2020 die bereits bestehenden nationalen Massnahmen (Hallenbäder und Eisbahnen waren in anderen Kantonen noch nicht geschlossen) gegen die Ausbreitung des Corona Virus noch einmal verstärkt. Ab Dienstag, 22. Dezember, waren Restaurants sowie Freizeit-, Sport- und Kultureinrichtungen geschlossen. Jedoch erliess der Bundesrat in seiner Verordnung über Massnahmen in der besonderen Lage zur Bekämpfung der Covid-19-Epidemie gewisse Ausnahmen für den Sport zu. Hier namentlich für die Kinder unter 16 Jahren und für den Leistungssport. Diese durften weiterhin die Anlagen uneingeschränkt und mit Schutzkonzepten nutzen.

Dies führte dazu, dass der Schwimmclub diverse Anfragen an die KSS, den Stadtrat und den Regierungsrat gestellt hat, um zumindest den Trainingsbetrieb in Schaffhausen sicherzustellen. Leider fiel die Interessenabwägung in den diversen Gremien immer negativ aus.

Am 14. Februar 2021 wurde dann eine Petition für die Öffnung der «KSS Freizeitanlagen» von einem 16-köpfigen Petitionskomitee gestartet. Weiter hat der Bundesrat in seiner Sitzung vom 18. Februar 2021 den Kantonen Vorschläge zu Öffnungsschritten zur Vernehmlassung vorgelegt. Heute hat der Bundesrat die Ausnahmen im Sport bis 20 Jahre (Jahrgang 2001) erweitert und Wettkämpfe sind ab dem 1. März 2021 ebenfalls wieder möglich.



In der Folge wurde die aktuelle Situation von den zuständigen Stellen neu beurteilt und die KSS öffnet nun schrittweise.

Ab dem 1. März 2021 sind Trainings in der Traglufthalle wieder möglich

Ab dem 15. März 2021 wird auch das Hallenbad geöffnet (zeitliche Beschränkungen),

sowohl für Vereine, Schwimmschule als auch die Öffentlichkeit nach den Vorgaben des Bundesrats vom 24. Februar 2021 (bis

Jahrgang 2001)

ev. ab dem 22. März 2021 je nach Beschluss Bundesrat ein "normaler" Betrieb

Detaillierte Informationen über eure Trainings erhaltet ihr direkt von euren Spartenverantwortlichen, welche nun schnellstmöglich die finalen Abstimmungen mit der KSS vornehmen werden. Wir freuen uns auf einen geregelten Trainingsbetrieb unter Einhaltung der nötigen Schutzkonzepte.

Abos werden erst ab vollständigem Betrieb verlängert

Weil noch nicht alle Inhaber von Abonnements von der Betriebsaufnahme profitieren können, bleiben sämtliche Saison- und Jahresabos noch ausgesetzt. Der Zutritt bis zum Start für alle erfolgt also vorläufig über Einzeleintritte bzw. mit einer Wertkarte. Die Laufzeit der Abos wurde am 7. Dezember gestoppt, bei der Wiederaufnahme des Betriebs für alle Kunden werden die Jahresabos automatisch um die Zeit verlängert, in der das Abo nicht genutzt werden konnte. Inhaber von Saisonabos erhalten für die entsprechende Zeit eine Gutschrift zur Anrechnung an ihr nächstes Abo (aktuell wären dies mindestens 3 Monate).

Somit müssen alle jeweils einen Eintritt bezahlen. Dafür kann auf der Abokarte Geld aufgeladen werden (an der KSS Kasse, zu Hause online oder am Automaten in der KSS) und der Eintritt wird dann jeweils beim Drehkreuz abgezogen.

Kosten pro Eintritt:

Kinder: 3.60 Franken Erwachsene: 7.20 Franken

Finanzielle Situation Schwimmclub Schaffhausen

Wie an der Generalversammlung vom 26. November 2020 dargestellt, hatten und haben die Massnahmen zur Bekämpfung der Pandemie Einfluss auf die finanzielle Situation des Schwimmclubs Schaffhausen. In den letzten Wochen und Monaten hat sich der Vorstand des Schwimmclubs bei Kanton und Stadt Schaffhausen und weiteren Anlaufstellen dafür eingesetzt, durch finanzielle Mittel der öffentlichen Hand unterstützt zu werden. Gerne stellen wir in Aussicht, dass uns solche Gelder zugesprochen werden. Detailliert werden wir euch gerne dann informieren, wenn wir alle Verhandlungen abgeschlossen haben. Daher werden wir den an der GV beschlossenen Solidaritätsbeitrag aktuell noch nicht in Rechnung stellen.

Die letzten Monate haben uns alle gefordert und wir danken euch allen, dass ihr im Verein geblieben seid und uns, wo immer auch möglich, unterstützt habt!

Freundliche Grüsse Im Namen des Vorstands

betweels florles

Markus Leibacher